

zu TOP



Stadtratsfraktion

Mainz, 10.03.2023

Anfrage 0440/2023 zur Sitzung am 22.03.2023

Maßnahmen gegen illegale Graffiti (CDU)

Zuletzt sind wieder vermehrt illegale Graffiti in der Stadt aufgetaucht, die sich negativ auf das Stadtbild auswirken. Die Maßnahme, Flächen im gesamten Stadtgebiet zu prüfen und wenn möglich als legale Graffitifläche freizugeben, um so dem illegalen Sprühen von Graffiti mit legalen Möglichkeiten entgegenzuwirken, scheint somit keine oder nur begrenzte Wirkung zu zeigen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie viele Graffiti wurden seit 2019 durch die Gebäudewirtschaft entfernt und welche Kosten sind dadurch entstanden? (aufgeschlüsselt nach Jahren)
2. Gibt es Zahlen über die Anzahl illegaler Graffiti der letzten drei Jahre auf Gebäuden, falls ja, welche? Sind auch Informationen über die Orte bekannt, an denen diese Graffiti aufgetreten sind?
3. Welche Flächen wurden seit 2019 zur legalen Gestaltung durch Graffiti-Kunst ausgewiesen?
4. Welche wirkungsvollen Maßnahmen plant die Verwaltung, um gegen illegale Graffiti vorzugehen?

Ludwig Holle
Fraktionsvorsitzender

Ursula Groden-Kranich
CDU-Stadtratsfraktion